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問　市長の公約どおり総合支所

が「地域の立場」をつらぬくた

め、予算や権限、人材の確保を

答　今後地域の方々のためにど

ういう総合支所にしていけばい

いのか検討し、そのための予算

や権限、人材配置の仕組みをし

っかりと考え、来年度から具体

の形で始動していきたい。

　　　　●一般質問●

1　学校給食について

⑴　公務員である栄養士が指示

し、民間企業に雇用された調

理員が調理する学校給食の民

間委託が「偽装請負」ではな

いという根拠は何か

⑵　学校給食を請負契約に委ね

ることは、学校給食法の趣旨

に反するのではないか

⑶　給食費の滞納整理は、学校

現場任せではなく、教育委員

会として対応を

⑷　防災の観点からも現行の自

校方式は堅持を

2　総合支所機能の強化につい

て

⑴　「支所は地域の立場」をつ

らぬくため、予算や権限、人

材をどう確保するのか

⑵　総合支所の今後の在り方に

ついて

3　公共施設の利活用について

⑴　公共施設利活用基本構想は

議会への説明と異なっている

が、いつ、誰の責任で転換し

たのか

⑵　久居総合支所に保健センタ

ー建設を

⑶　公民館活動の拠点となる津

中央公民館の新築を急げ
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問　夏期節電対策に伴う休日就

業の方々の保育ニーズに対応す

るため、休日保育の実施を

答　保護者を対象に行ったニー

ズ調査の結果に基づき、現在1

カ所で実施している休日保育を

希望人数や地域等を考慮しなが

ら、拠点的に6カ所の保育所で

実施するべく調整を行っている。

　　　　●一般質問●

1　所信表明から

⑴　「平成の大合併」の大義は

何と考えているか

⑵　財政運営の理念は何か

2　津市屋内総合スポーツ施設

基本計画（案）について

⑴　候補地の選定はどのように

されたのか

⑵　「メッセウイング・みえ」

の建物及び駐車場は無償譲渡

か

⑶　県から何か条件はあるのか

⑷　平成28年度供用開始であれ

ば「メッセウイング・みえ」

は築23年となるが、維持管理

費に相当な経費を必要としな

いか。また、すぐ建替えとな

らないか

⑸　屋外スポーツ施設計画の方

向性は

3　千歳山の整備について

⑴　平成22年度の事業進捗状況

は

⑵　「千歳山を考える会」の意

見具申の状況及び内容は

⑶　平成23年度の事業内容は

4　特別滞納整理推進室につい

て

⑴　職員体制及び平均年齢は

⑵　対象となる公金滞納件数及

び滞納額は

⑶　対象となる公金の本年度収

納率の目標は

⑷　2か月が経過して、収納率

を上げるために何が必要と考

えるか

5　職員非常参集訓練について

⑴　今回の対象職員及び本庁と

総合支所職員の割合は

⑵　大規模地震の想定であった

が、参集手段の状況は

⑶　今回の訓練結果を受けて、

反省すべき点、改善すべき点

は

6　資源ゴミの持ち去りに係る

条例の施行について

⑴　本年度、条例施行から2か

月を経過したが、状況は

⑵　警察、自治会等地域の意見

は

⑶　今後、実効あるものにする

ための具体的な取組みは

7　市立の保育園看護師及び幼

ふじ

藤　
もと

本　
とも

智　
こ

子
日本共産党津市議団

まえ

前　
だ

田　
かつ

勝　
ひこ

彦
県都クラブ


